

**Communiqué de presse
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

24 mai 2023

**La Ville de Genève soutient les populations civiles prises
au piège des combats qui font rage au Soudan**

Depuis le déclenchement des hostilités le 15 avril dernier, le Soudan est plongé dans le chaos. Les affrontements entre les forces armées soudanaises et un groupe paramilitaire ont fait près d'un millier de morts, plus de 5'500 blessé-e-s et environ un million de déplacé-e-s et de réfugié-e-s. Avant le début du conflit, la situation humanitaire dans ce pays, l'un des plus vulnérables au monde, était déjà critique puisque 35% de sa population était en détresse humanitaire.

Le Conseil administratif a décidé de répondre favorablement à l'appel aux dons de Medair et de Médecins sans frontières afin de renforcer l'action que ces deux organisations mènent au Soudan en faveur des populations les plus fragiles. Il octroie à cet effet à chacune des deux associations la somme de 30'000 francs sur le « Fonds municipal d'aide humanitaire pour les collectivités publiques victimes de catastrophes naturelles ou de conflits armés ».

Contact

Service des relations extérieures et de la communication

Mme Anastasia Outkina : 022 418 29 47 – anastasia.outkina@ville-ge.ch